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「日本人は立ち退け」 南麻布の住民に警告チラシ！ 2011/06/29 06:15 

 すぎやまこういち氏がCH桜番組で暴露 
  

   小日本の法律の内に日本人は立ち 

   去れ、中国は土地所有を承めない！ 

  
 港区南麻布の住民のポストに、「日本人は直ぐに立ち退きください、早期に立ち去ることを警告しています」という差出人不明の

チラシが大量に投函されていた事がわかった。これは作曲家のすぎやまこういち氏が出演したチャンネル桜の番組、「日出づる

国より」（6月17日収録、6月24日放送、ゲスト中山成彬氏）のなかで、現物を提示しながら明らかにしたもの。 
  
 この地区は中国大使館が去る5月25日、大使館隣接地で国家公務員共済組合連合会（KKR）が売り出した私有地5677平方

メートルの土地を、一般競争入札で取得した（60億円）ばかりの問題の一画。当時、国会でも自民党の浜田・小野田両参議院議

員が追求したのをはじめ、主権回復を目指す会などの行動する保守が連日反対運動を繰り広げてきた。 
  
 保守陣営は、仙台、新潟、木更津、名古屋など、中国大使館や領事館が積極的に日本の土地取得を進めているのは、日本の

安全保障の観点から脅威であるとして、各地で反対運動を進めてきた。大使館や領事館が土地を取得すれば、そこは日本の法

律が及ばない治外法権となり、日本侵略の意図を隠さない中国の拠点になる可能性が高い、というのがその理由だ。 
  

南麻布の住民の郵便受けに 

「日本人は立ち退きなさい！」の警告チラシ  

   
警告 

日本人は 直くに立ち退きください 

この麻布は既に日本国政府の誘至により 

中国同胞の所有物となりました 

これは良心からの警告です 

我々の親切に感謝しなさい 

小日本の法律が活用の内に日本人は 

早期に立ち去ることを警告しています 

中国は土地所有を承めません 
  
 すぎやま氏は、「これは一種の脅しだと思う。こういうチラシが周辺住民のところに一杯入っていて、この地域から日本人を追い

出そうとしている。将来的な日本侵略の拠点作りをしているとしか思えず、我々は気をつけなければいけないと思う」などと語り、

警鐘を鳴らしていた。（ニュース調ここまで） 
  
 取り上げるのが遅れましたが、どなたかが放送された動画のうち、問題部分だけを編集した動画をアップしてくれましたので貼

り付けました。酷い露骨な脅しですね。周辺住民は結束してチラシを集め、所轄の警察署に届けて捜査を依頼すべきです。常識

的にはいわゆる人権派弁護士の方々の出番でしょう。 
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番組の中で撮された警告チラシ 

  
 外務省はこのチラシが周辺住民を不安におとしいれているとして、中国大使館に善処を申し入れるべきです。また、このコピー

を大量に作って全国の保守陣営に配布し、資料として役立てて欲しいですね。画面からテキスト起こししたものを動画下に掲載し

ました。 
  
 それにしても支那人の侵略が明白になっているというのに、日本はあまりにも無防備な国です。支那が各国の大使館に土地の

所有を認めず賃貸だけ、というなら、相互主義に基づいて、日本もそういう国の土地所有は認めないという法律があってしかるべ

きですが、そんなものはない、というのです。 
  
 おまけに参議院の質疑の中で、松本外相は中国大使館による土地取得の動きを阻止するどころか、アドバイスをしたと答弁し

ているのですから、支那中共にとってこれ以上のチャンスはありません。なぜ、民主党の閣僚は揃いも揃って、国の安全保障を

無視して売国に走る反日議員ばかりなのでしょうか。もはや問答無用の倒閣、保守連立政権の一刻も早い樹立しか日本の活路

はないでしょう。   

菅内閣が 大の国難 

 
 5.11国民大集会  作曲家すぎやまこういち氏  

  
------------------------------------------------------  

【花時計主催】花時計1周年記念イベント 

「凛として愛」上映会＆パーティー 

  
 このたび、花時計1周年を記念してイベントを開催します。花時計がひろめている映画「凛として愛」の上映会と、華やかなゲス

トを迎えた懇親会との2部構成での開催となります。この1年、さまざまな形で花時計に参加し、応援してくださった方々と共に集
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い、この1年間を振り返る時間になれば嬉しいです。 
 花時計会員以外の方、男性のご参加も大歓迎です。お誘いあわせのうえ、ご参加くださいますようお願いいたします。 
  
■日時：平成23年7月17日（日） 
    第一部 映画「凛として愛」上映会 11時開場 11時30分開演 
     第二部 懇親会（立食）        13時30分開始 
  
※映画「凛として愛」上映会は、故泉水隆一監督と親しくされ、また「凛として愛」の拡散を長年続 
 けてこられた東條由布子氏のご協力により開催します。東條氏には、映画の事や監督につい 
 てのお話も聞かせていただく予定です。 
  
★「凛として愛」とは… ニコニコ動画で「全日本人が見るべき映画No.1」とされたドキュメンタリ 
 ー映画です。明治開国から大東亜戦争まで日本が戦って来た歴史を約70分でまとめてあり、 
 自虐史観に染まっていた人もこれを見て一気に開眼すると言われています。 
  靖国神社創立百三十年記念事業の一環として2年の歳月をかけて制作されながら、保守陣営 
 の圧力等により、たった2日半で上映中止となってしまいました。故泉水監督（平成22年7月16 
 日逝去）の遺志を継いで、花時計ではDVD資料として拡散に力を入れています。 
  
■会場：文京シビックセンター26Fスカイホール 
 東京都文京区春日1－16－21 
 東京メトロ 後楽園駅・丸の内線（4a・5番出口）南北線（5番出口）徒歩1分  
 都営地下鉄春日駅三田線・大江戸線（文京シビックセンター連絡口）徒歩1分  
 JR総武線 水道橋駅（東口）徒歩9分  
■参加費： 
 上映会のみ参加      2,000円（当日2,500円） 
 懇親会のみ参加      2,000円（当日2,500円） 
 上映会、懇親会とも参加 3,000円（当日4,000円） 
 ※懇親会へはお子様連れでもご参加いただけます。小学生以下は無料です。 

  
■主催：愛国女性のつどい花時計 NPO法人環境保全機構 東條由布子 
■参加方法：7月14日（木）までにこちらのフォームよりお申し込みください。（携帯可）参加費は 
 事前にお振込いただきます。 
 http://www.hanadokei2010.com/form1_20110717.php 
 ※ご不明な点はhanadokei2010@gmail.comまでお問い合わせください。 

  
------------------------------------------------------------ 

追い込まれているのは首相？ 

3「日本人は立ち退け」 南麻布の住民に警告チラシ！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2339077/



 
読売新聞6月29日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

それとも民主党の議員？ 

  
産経新聞6月29日3面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 
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タグ： すぎやまこういち  南麻布  警告チラシ  日本人立ち退け  CH桜  日出づる国より  中国大使館  国家公務員共済組合

連合会  相互主義  国の安全保障を無視   

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/29 06:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 延長国会早くも暗礁  

 
自民「一本釣り」に猛反発 与党から首相への恨み節続々 

 
 菅直人首相が内閣改造に伴い、自民党参院議員を政務官に「一本釣り」したことを受

け、自民党は猛反発、延長国会は早くも暗礁に乗り上げた。本来ならば今週中に国会審

議が再開するはずだったが、いまだに見通しは立たない。首相の独断専行に民主党執行

部の憤りは募るばかりだ。（佐々木美恵） 

 
 「昨日のことはわれわれも驚いています。申し訳ありません！」民主党の安住淳国対委

員長は２８日、国会内で自民党の逢沢一郎国対委員長と会い、自民党の浜田和幸参院

議員を総務政務官に一本釣りしたことを陳謝した。 

 
 だが、逢沢氏は「会期が決まった以上、中身のあるものにしようとしていた矢先に手を突

っ込んできてはね」と冷ややかに一（いち）瞥（べつ）。安住氏は「今日は坊主にしてこよう

と思ったんですが」とすがったが、 後までとりつく島もなかった。（後略） 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110628/stt11062823260017-n1.
htm 
 
・自民党はしばらく放っておけ！  

2011/06/29 06:26

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
民主党に政府を任せていいのか！日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民大行進 

（7/10） 
 
期日 平成23年7月10日（日） 
集合場所 京王井の頭線 「井の頭公園」駅前 よしきり橋付近 
内容 
13時00分 集合・準備 於・「井の頭公園」駅前 よしきり橋付近 
15時00分 集合・集会 
15時45分 悌団 準備 
16時00分 デモ行進 出発 
  「井の頭公園」駅前 → 井の頭通り → 井の頭線「吉祥寺」駅前 → JR「吉祥寺」駅前 

→ ヨドバシカメラ前 → ロフト前 → パルコ前 → 公園通り → 公園入口 → 井の頭公園 
17時00分 井の頭公園 到着 
 
※ プラカード持参可（ただし、民族差別的なものは禁止）。 
※ 国旗以外の旗類、拡声器の持ち込みはご遠慮ください。 

 
主催頑張れ日本！全国行動委員会草莽全国地方議員の会チャンネル桜ニ千人委員会

有志の会 
ご連絡先頑張れ日本！全国行動委員会 TEL 03-5468-9222 
http://www.ganbare-nippon.net/ 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/H230710_flye

r.pdf  

 

2011/06/29 09:27Commented by tourokurad さん 

花うさぎさんの健闘を讃えます。 

 
6月2日から、依然として政治の風通しは悪く 
停滞は、「復興プラン」も見えず、菅はマスコミに擁護されている。1年も遣れば箸の上げ

下ろし宜しく、先が見通せそうな筈なのに見えぬとは、官房機密費が役立っているのかも

知れない。菅が売国奴ばかりでなく、周囲に密に集る国賊がいる事を想像させる。 
両院銀総会の陳腐なやり取りには笑ってしまう。 
あと1年以上もこのまま過ごせると思うなら、呆れるばかりだ。 
民主党執行部は見事に売国奴の先棒を担いだ。 
マスコミは半週ほど、目を離しても戯言をのたまわっている。 
少し視点を変えて見ると、マスコミの先導する先が日本壊滅、 
支那の属国ではなかろうか、韓国の文化侵略と言う意見も有るが 
韓国に文化があったかどうか、首をかしげる事ばかりである。 
目先の利益に有頂天になる成りすましに、思い当たる。 
キムチなど主食になんぞなるまい。中華、西洋料理の間で、 
主料理には程遠いものだ。 
キムチが1番でも、日本人は食わずに過ごす事も容易だ。 
菅一派がキムチ臭いのに呆れる。 
民主党の大部分が成りすましらしい。 
韓国料理で生肉など食えるものではない。 
韓国料理を止めても差し支えは無い。 
韓国の文化侵略と言っても、見ないのでは意味が無い。 
笑わせるやつ等だ。 

 

 

2011/06/29 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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>両院銀総会の陳腐なやり取りには笑ってしまう。 
 
私も同じ印象です。代表の解任決議案でも提案するのかと思っていたら「解散」をちらつ

かされて腰砕け。何をやっているのかと思いますよ。もともと次の目はないのに(^^；。 
 
>民主党の大部分が成りすましらしい。 
 

近は本当にそう思えてきましたよ(^^；。 
 
バカ菅のあの水の飲み方が妙に印象に残ってます。 

2011/06/29 10:45

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
昨日の両院議員総会 興味深く、聞いていましたが、 

 
誰も 被災地復興のことをいいませんでした。 

 
政治家のレベルにたっしていない、子供会でした。 

 
 
解散なんてこわくないでしょうに、また、おいしいマニフェスト 

 
つくって、騙せばいいんだ。 

 
菅には、朝鮮 韓国 孫 民団 愚民 マスコミが付いている、 

 
強い。  

 

2011/06/29 10:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>誰も 被災地復興のことをいいませんでした。 
 
政権延命のための枕詞になってはいても、本気で考えている議員はいるのでしょうか

ね？ 

 
>解散なんてこわくないでしょうに、また、おいしいマニフェスト 
>つくって、騙せばいいんだ。 
 
菅はそのつもりかも知れませんよ(^^；。  

 

2011/06/29 10:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 尖閣諸島に台湾漁船が接近  

 
接続水域内で停泊 活動家乗船？ 

 
２９日午前６時４５分ごろ、沖縄県・尖閣諸島の魚釣島西南西約４４キロの接続水域を、台

湾漁船「大発２６８」が航行しているのを、第１１管区海上保安本部（那覇）の巡視船が見

つけた。１１管によると台湾の活動家が乗っているとみられ、接続水域内で停泊した。 

 
 政府は、首相官邸の危機管理センターに情報連絡室を設置した。１１管によると、巡視

船が警告したところ、漁船は北へ針路を変え、午前７時４０分ごろに魚釣島の西約３３キ

ロ付近で停泊した。その後も少しずつ移動しながら、接続水域内にとどまっている。 

 
 巡視船に接近するなどの威嚇行動はなく、領海にも入っていない。漁船の乗組員は釣り

をしていたという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110629/plc11062909500008-n1.
htm 
 
・政権がボロボロであることを見越しての行動か？  

 

2011/06/29 10:54Commented by causal さん 
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花うさぎさん おはようございます。 
2009/07/27 花うさぎさんのブログで「日本政府は中国に弾圧の抗議を！ 
連携して『自由と人権の弧』包囲網」があります。 

 
「2003年より中国政府は、東トルキスタンのウイグル人の若者数十万人を、中国の沿岸

部の工場などへ強制的に連行しているのである。」 

 
◆「小日本の法律の内に日本人は立ち去れ、中国は土地所有を承めない 
あるよ！」 
  いやはや誤字脱字はもちろん稚拙な文章ありがとさんざんす。 

 
でも言っている事、きっちり解るあるよ。土地所有どころかろかその他の財産も没収ある

よ。それだけではないあるよ。日本の若者、奴隷として中国・朝鮮で働かすあるよ。何か

悪いことあるか? 
 
 花うさぎさんはブログのシンボルマーク＝紋章としてZ旗を使用して 
おられますが、貴ブログにコメントを寄せられるhastuyamaさんの紋章は 
中国外務省から流出した“2050年の国家戦略”と題する地図ですね。 
西日本は東海省、東日本は日本自治区。中国の国境は日本とハワイの間に 
引かれているという。日本属国計画のシンボル。(私もPCにこのような日本にしてはなら

ないとの戒めとして保存しています。) 
 
断固実現させてはなりません。 

 
将来、アメリカの民主党の政策が財政赤字問題から軍事費を大幅削減、米中同盟を結び

中国の東アジアの支配を認める。そうなった場合日本人の財産没収、勤労者を奴隷とし

て強制移住どころか特亜の殺人、暴行、略奪、強姦など過去の歴史の再現は火を見るよ

り明らか。こんな世界は見たくない。 

 
その為の第一歩は「菅及び民主党の殲滅」にあるよ。 

 

2011/06/29 10:57

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 
尖閣列島 不穏ですね。 

 
東京の1等地平気で売ってしまう、売国政権ですから、日本から出て行けなんて、いいか

ねませんね。 

 
私は 自民党が今 するべきことは、被災地の現状と、これから、どう復興をすすめるか、

進次郎 森、 小野寺 佐藤 各氏 
記者会見でもやり、国民に知らせるべきではないでしょうか。 

 
被災者が、可哀想すぎます。 

 

2011/06/29 11:46Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞ バカ菅のあの水の飲み方が妙に印象に残ってます。 

 
年上、目上の人の前ではかの国は１００％あの飲み方をします。管の飲み方、自然すぎ

ます。やっぱりそうか？？？？？ 

 
両議員委員会をニコニコ動画で見ましたが、凄い早さで速射砲のように書き込みのなか

には笑ってしまう様な旨い書き込みがありますね？ 
管の覇気に欠けるしゃべり方に、「・醒剤」飲んでいるのではないか？との書き込みを見ま

したが、真面目に「尿検査」を薦めたいですね？  

 

2011/06/29 12:35Commented by AW さん 

花うさぎさん、ご無沙汰です。支那人の驚異はここ数年で飛躍的に高まりましたね。朝鮮

人の相手などさっさと終わらせて（在日を処分＆バ韓国を黙らせる）支那人の侵略に本気

で対抗する必要があります。しかし、東京の人はまだまだ呑気ですね。  
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2011/06/29 12:40Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
うら悲しいお話です。 

 
jmr_er ナナっち (Sumiko Watabe)  
愛人にあそこまでバラされては…西山審議官「エセ紳士」うら悲し (1/3) : J-CASTテレ

ビウォッチ j-cast.com/tv/2011/06/240… via @jcast_news  

 

2011/06/29 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん こんにちは。 
 
＞土地所有どころかろかその他の財産も没収あるよ。それだけではないあるよ。日本の

若者、奴隷として中国・朝鮮で働かすあるよ。何か悪いことあるか? 
 
「そこまで分かるあるか、あなた頭良いあるね」って感じでしょうか？ 

 
＞中国外務省から流出した“2050年の国家戦略”と題する地図ですね。 
 
はい。私もエントリーで貼り付けたことがあります。 

 
＞その為の第一歩は「菅及び民主党の殲滅」にあるよ。 

 
それ、結論あるね(^^；。 
 
 
 

 

2011/06/29 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>記者会見でもやり、国民に知らせるべきではないでしょうか。 
 
それは良いですね。メディアがまともに取り上げるか否か、怪しいですが。 

 
>被災者が、可哀想すぎます。 
 
そういう人間性のある気持ちの持ち主は、今の内閣にはいないのでしょう。  

 

2011/06/29 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>年上、目上の人の前ではかの国は１００％あの飲み方をします。 
 
ほお～100％ですか。いよいよ怪しい。 
 
>との書き込みを見ましたが、真面目に「尿検査」を薦めたいですね？ 
 
たしかに魂が上の空というか、何かがおかしいですよね。 

 

2011/06/29 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん、ご無沙汰です。 
 
おお～しばらくです、お元気でしたか？ 

 
＞支那人の侵略に本気で対抗する必要があります。しかし、東京の人はまだまだ呑気で

すね。 

 
そうなんですよ。本当にミサイルでも都心に落ちないと目が覚めないのか？と思います

ね。 
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また元気でブログを再開してください。 2011/06/29 13:09

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 

 
>愛人にあそこまでバラされては…西山審議官「エセ紳士」うら悲し  
 
教えてくれたアドレスは跳ねられてしまうのですが、それが更迭の理由ですか？  

 

2011/06/29 13:11

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
このすぎやま氏の件、本当に日本人をなめてますね＞＜ 

 
今朝の朝日（西部本社版）一面に「菅首相」とあったので、昨日の両院総会のぐだぐだぶ

りを載せたのかと思いきや、B型肝炎がどうのこうの…。 
他にもっと載せるべきことがあるだろう！朝日はやはりどこまで行っても朝日ですね^^; 
一方で参議院の磯崎陽輔氏のツイートです。 

http://twitter.com/#!/isozaki_yousuke/status/85881332974096385 
委員会などの法令の組織規定には、委員の罷免理由として「心身の故障のため職務の

執行ができないと認める場合」というのが必ずありますが、内閣総理大臣にも同様な規定

が必要なのかもしれません。 

 
激しく同意です！ 
あの顔つき、どうにもおかしすぎです。  

 

2011/06/29 13:29Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。  
> 
>  
>>愛人にあそこまでバラされては…西山審議官「エセ紳士」うら悲し  
> 
>教えてくれたアドレスは跳ねられてしまうのですが、それが更迭の理由ですか？ 
 
あれ、削除されています。 
週刊新潮に記事が出るそうですが、 
コピーしとくんでした。 
すみません。 

 

2011/06/29 13:33Commented by しばりょう さん 

追信 

 
残っていました。 

 
これで、更迭です。お盛んですね。 

 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/  

 

2011/06/29 13:41Commented by しばりょう さん 

ありました。何度もすみません。 

 
http://www.j-cast.com/tv/2011/06/24099404.html  

 

2011/06/29 15:08Commented by yohkan さん 

 
都心部の一等地が支那の大使館に占拠されるとは情けなくて涙が出ます。いずれ取り上

げるしかないでしょうね。国家たるもの、いざとなりゃ、敵国の大使館を丸裸にして追い出

すくらい出来ない筈はないです。必要なら「敵性外国人所有の土地強制収容法」みたい

のを作れば如何でしょう。 

 
民主党政権て、ホントに支那の手先なんですよねえ。あれだけ数がいるのに、支那の属

国になんぞ、なりたくないと考える良識的な民主党議員は存在しないのですかね。不思議
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です。  

2011/06/29 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>このすぎやま氏の件、本当に日本人をなめてますね＞＜ 
 
伝聞ですが、既に第二弾「中国語の勉強云々」のチラシが投函されたという情報も出てい

ます。 初の脅しについては相手負傷のママ「恐喝罪」で集団告訴すべきですね。 

 
>朝日はやはりどこまで行っても朝日ですね^^; 
 
このＢ型肝炎についても実はおかしい部分が多いのですよ。 

 
>あの顔つき、どうにもおかしすぎです。 
 
この男への嫌悪感を表現する言葉で、一番しっくりくるのは何か？先日来そんな事を考え

ています(^^；。ウジ虫・毛虫では可愛いし。 

 

2011/06/29 15:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ありました。何度もすみません。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞「カツラずれるからセックスでも肌着脱がない」 

 
がはははははは(^^；。 
 
このうだるような猛暑でお盛んですね～。  

 

2011/06/29 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>必要なら「敵性外国人所有の土地強制収容法」みたいのを作れば如何でしょう。 
 
それ、やりたいですね。 

 
>良識的な民主党議員は存在しないのですかね。不思議です。 
 
ここまで来ると、全員が「共同正犯」、連帯責任取ってもらわねば収まりがつきませんね。 

 

2011/06/29 16:44Commented by iza1824 さん 

PS: 
 
> ほお～100％ですか。いよいよ怪しい。 
 
絶対に１００％です。水に限らず、酒でも、ビールでも何でも、横向いて、手のひらで口を

隠し、まさに管がしているように、そうしないと、礼儀知らずと非難されます。小さい頃から

の躾ですから、韓国人は自然にそうします、まさに、管がそうしているように。 

 
姜 , 康 , の韓国の名字の人が結構居ます。「カン」と発音します。こんな事言い出したら

きりがないですが。でも、管の水の飲み方、あまりに、自然な韓国型飲みかたです。 

 

 

2011/06/29 18:30Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
>To kasmさん こんにちは。 
 
>この男への嫌悪感を表現する言葉で、一番しっくりくるのは何か？先日来そんな事を考

えています(^^；。ウジ虫・毛虫では可愛いし。 
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寄生虫（パラサイト）でいいのでは？本人も同胞も、日本に寄生しまくりですし。 

 
それから亀井静香氏も堕ちたものです。この記事を読む限り、 低ですね。 

http://www.jiji.co.jp/jc/c?g=pol_30&k=2011062900591 
＜「第２、第３の浜田氏出る」＝一本釣り批判の自民けん制－亀井氏＞ 
 国民新党の亀井静香代表は２９日午後、党本部で記者会見し、菅直人首相が自民党の

浜田和幸参院議員を「一本釣り」して総務政務官に起用し、同党が反発していることにつ

いて「政権に協力しなければ、すぐ（わが身に）降りかかってくる。第２、第３の浜田議員が

出てくる」とけん制した。 
 民主党からの批判に対しても「政権運営をしたことが（長く）ないから、そんなたわ言を言

っている」と述べた。  
 亀井氏は、浜田氏が政権内に入ったことで「絶対的条件が変わった」と指摘。「再生可

能エネルギー促進法案は自民党と公明党が反対しても参院で成立する」と述べ、与党と

共産、社民両党などが協力すれば参院で過半数を確保できるとの見通しを示した。（201
1/06/29-16:09） 
 
これも一種の恐喝ではないでしょうか？こんなこと言っていたら、衆院選で国民新党は雲

散霧消ですよ。そうなると綿貫氏が気の毒です＞＜ 
そう言えば、自民党の石破茂政調会長が、衆院選のマニュアルをまとめ始めたらしいで

す。ひょっとしてひょっと…でしょうか？ 

 
それと佐藤正久議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/85845528218308609 
３次補正（復興予算）は１０月から審議？被災地では雪が降ってしまう。菅首相は３次補

正は次期国会と明言。今国会は８月末、９月に民主党代表選挙であれば、特別国会で首

班指名、臨時国会で新首相の所信表明・質疑、補正予算審議は１０月から？成立が１１

月となると予算事業化は年明け？ふざけるな！ 

 
お怒りですね。 
民主党代表選挙ではなく総選挙→政権交代で、本格的な冬の前に、 低限のことをして

ほしいものです。  

2011/06/29 18:44Commented by yaji3 さん 

coffeeさんのblogより 
 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/ 
 
> 米国で韓国が日本に文化伝えたと嘘を記述した教科書が採択される可能性が大きく

なった。 

>  
> 【米国】 「古代日本に文化伝えた」～カリフォルニア州の小・中・高教科書、 
> 「韓国史」大幅補強 
> ２０１１年６月２７日、コリアタイムズ(韓国語)  
 
国が対応しないと、どうしようもない状態なっています。 

 
民主そして谷垣では抗議はしないでしょう。 

 
つくづく朝鮮人は下衆な民族です。 

 

 

2011/06/29 19:18Commented by pioneer48 さん 

支那人という奴等は実に傲岸不遜な民族ですね。 

 
支那事変では日本軍の突撃の喊声を聞いたら 

 
蜘蛛の子を散らすように逃げたくせに。 

 
やはり「核武装」し、相当軍備の近代化を 

 
日本のODAでしているからだと思います。 
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ところで、吉田茂があの外交官を外務事務次官に 

 
したブログ、明日の１２:００に挙げます。 

2011/06/29 19:48

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 

>小さい頃からの躾ですから、韓国人は自然にそうします、まさに、管がそうしているよう

に。 

 
そうですか？、ほぼ確定ですね。 

 
>管の水の飲み方、あまりに、自然な韓国型飲みかたです。 
 
退陣する前に徹底して調べたいですね。  

 

2011/06/29 19:51

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>寄生虫（パラサイト）でいいのでは？本人も同胞も、日本に寄生しまくりですし。 
 
それ、ｲｲﾃﾞｽﾈ~(^^)。 
 
>これも一種の恐喝ではないでしょうか？こんなこと言っていたら、衆院選で国民新党は

雲散霧消ですよ。 

 
選挙までに郵政法案通さなければ党はなくなります。 

 
>民主党代表選挙ではなく総選挙→政権交代で、本格的な冬の前に、 低限のことをし

てほしいものです。 

 
それしか日本再興はありえません。 

 

2011/06/29 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんばんは。 
 
>国が対応しないと、どうしようもない状態なっています。 
 
これ拝見しました。韓国人は海外にいっても、そのことしか頭にないから徹底してますね。

向こうが１を言ったら、日本は２か３で返さないといけません。言わせておけ、が一番悪い

対応です。 

 
>つくづく朝鮮人は下衆な民族です。 
 
はい。でも逃げずに戦わねば。  

 

2011/06/29 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>支那事変では日本軍の突撃の喊声を聞いたら 
>蜘蛛の子を散らすように逃げたくせに。 
 
訓練された正規軍と、盗賊を寄せ集めた強盗集団の差でした。 

 
>ところで、吉田茂があの外交官を外務事務次官に 
>したブログ、明日の１２:００に挙げます。 
 
おっ、楽しみにしています(^^)。  

 

2011/06/29 20:04Commented by kasm さん 
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To 花うさぎさん  
 
何度もすみません^^; 
今日、岩手県大船渡市で解体作業を手伝うルース大使です。 

＜画像＞ 

http://www.kahoku.co.jp/img/news/2011/20110628040jd.jpg  
http://mainichi.jp/select/weathernews/news/images/20110629k0000m0
40052000p_size5.jpg 
＜記事＞ 

http://www.kahoku.co.jp/news/2011/06/20110629t35013.htm 
（一部抜粋）ルース大使は「作業を通して、多くの国からボランティアが参加し、世界の

人々が一つになっていることを確認した。苦難の中、元気で頑張る被災者の姿を見て感

銘を受けた。必ず完全な復興を果たすと確信している」と話した。 

 
暇そうにしている民主党の皆さんには、大使の、爪の垢を煎じて飲んでいただきたいもの

です。  

 
それと、iza1824さんのコメントにもありましたが、「菅」という名字、私の友人にもいました

が、その人は「すが」さんでした。 
「かん」と音読みにするところが何か腑に落ちません。 
何よりあの飲み方、日本人はまずやりませんからね。  

 

2011/06/29 20:10

Commented by tourokurad さん 

>菅首相、退陣の３条件を明示＝ 
>再生エネ法成立など－時期は依然不透明 
2011/06/28-01:02   時事ドットコム 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011062700917 
>自らの言葉で「一定のめど」を具体的に説明した. 
（抜粋引用終わり） 
「一定のめど」の他に，三条件をつけて、今後の首相退陣の方向を 
示した。これでは、恐ろしくて解散総選挙など出来そうも無い。 
選挙が怖いのは民主党と言う売国集団だけだろう。 
売国集団が言いすぎなら、詐欺師集団が該当するだろう。 
2年間に渡って、政治家不信を極限まで高めて、国家の威信を低下 
させた事しか、指摘できない。マスコミは依然として菅擁護の姿勢を 
崩していないが、御足労なこった。浜田和幸なるマスコミ出身の 
議員が民主党に鞍替えしたと言うが、所詮その程度の人物が 
議員では国家の衰亡も止むを得まい。マスコミ人がかくも下劣な 
選択を行う事は、国民を軽視していると言う現実がある。 
マスコミ自体も国民軽視をあからさまにしているのは道理である。 
2年前の政権交代は無残な政治、社会の荒廃、震災の影響など 
国民自身の今後の生活に、悪影響を及ぼした。人生を変更せざるを 
得なかった人々には、民主党政権は過酷で非情なものだった。 
保守は現政権を無能。議員を人間の屑と言うが当たり前である。 
6月21日に氷代として2億円を配ったと言うが、被災地は 
手を抜いて、順序が逆だろうが。2億円を返上して、被災民を先に 
するのが、税金で食わしてもらっている議員の当然の姿であろう。 
民主党議員は薄汚れた手で、金を受け取った。意地汚い。 
マスコミはこの事態に対し、批判もしない。同類では致し方ない事だ。 
日本中、人間の心を理解しないし、想定も出来ないまるで外国人の 
ような者が支配している。ゾンビの支配する国家に怒りを覚える。 
その中心で気味悪さの固まりが菅なる死人だ。 
つぶさに現状がわかれば、改革は容易だ。 
菅の追放が日本復活の第一歩だ。 

 
 

 

2011/06/29 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 

>必ず完全な復興を果たすと確信している」と話した。 
 
嬉しい励ましの言葉ですね。 
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2011/06/29 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>その中心で気味悪さの固まりが菅なる死人だ。 
>つぶさに現状がわかれば、改革は容易だ。 
>菅の追放が日本復活の第一歩だ。 
 
激しく同意します。  

 

2011/06/29 21:21Commented by deliciousicecoffee さん 

日本なのに、日本人が支那人に追い出されるって酷い！ 

 

2011/06/29 22:19Commented by nokotan さん 

2011/6/28 安倍晋三 元総理 【新しい日本の構想】 http://www.nicovideo.jp/wat
ch/sm14871051  
 
この番組ご覧になりました？暗い気持ちが晴れて、とっても元気がでます。日米同盟や教

科書問題に触れておられます。  

 

2011/06/29 23:48Commented by allco さん 

何で中国朝鮮の為に熱中症に成る程、我慢して協力するんだ？ 
分らん。 
日本人はどうしてこう成る・・？ 
無駄遣いと節約は違うからな。自滅と防衛を穿き違えてるよ。 
私は体と相談して例年通り使用してますよ。 
これで停電するならした方が日本の為だ! 
脱基地・脱派遣・脱官僚 
日本をさぞ幸せに導いてくれたものよのぉ・・亀。 
又、ちんどんデモ隊で脱原発。 

 
その後は、朝鮮経営太陽パネルと朝鮮原発電力買いだよね。 

 
(そして中国朝鮮自治区元日本の結末はこう成る) 
 
「ウラジオストク（ロシア）時事】ロシアの電力会社は２９日午前０時（日本時間同５時）、ベ

ラルーシへの電力供給を全面停止した。ベラルーシ側の電力代金滞納が約１５億ルーブ

ル（約４２億円）に上ったためとしている。 ベラルーシ国営電力会社、ベルエネルゴによ

ると、同国通貨危機の影響で、支払いのためのロシア・ルーブルを調達できない状況とい

う」 

 
日本人は死にたいんだな。 

 
まず、マスコミがテレビ放送全部止めたら話を聞いてやっても良いけどね。 
日本人!冷静に成ろう。 

 

2011/06/30 01:51Commented by katachi さん 

今の日本って、支那並みのレベルに国内がなっている。 
未だ支那人の方が目覚めている分国民の反応が中央の武力弾圧と抗争している。 
日本人の多くは目立った動きは見せないが、渋谷での動画を見ていると本当に日本人

は、何を考えているのか解らないと言う風に同胞でありながら感じるのは何故でしょう

か？ 
ノンポリを貫いている場合では無い事が解っていないのではないかと思えてしまう。 
国民が節電するように、パチンコの集客が激減と言ったニュースが有ってもよさそうなの

に出てこない。相変わらず逆なでするようなパチンコ業界のCMが大手を振っている。 
何から何まで、思考することも無く、金に振り回される日本人の姿が、虚構の枠組みに組

み込まれ奴隷の如く思考停止状態に見えることが悲しい。 
そうで無い事を望む。日本の歴史が泣きます。  

 

2011/06/30 02:41Commented by allco さん 

菅首相は２９日夜、３軒の飲食店をはしごした 
一晩に３軒も訪れたのは昨年１２月以来で、閣僚人事や民主党両院議員総会といった難 
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しい局面を乗り切った安堵(あんど)感を漂わせた。 
 
 午後７時過ぎに官邸を後にした首相は、まず赤坂のすし店で寺田学民主党衆院議員ら

と食事した後、六本木の焼き肉店で開かれた阿久津幸彦内閣府政務官の会合に出席。 

 
 後に六本木のイタリア料理店に立ち寄り、伸子夫人と一緒に南相馬市の桜井勝延市

長らと１時間余り過ごした。 

 
 帰りがけに、記者団から質問された首相は「昔からの知り合いだ」と上機嫌で語った。 

 
（2011年6月30日01時11分読売新聞） 
 
細かい事は言わないが、まるで赤朝鮮コピーじゃないか？ 
人民(笑)の忍耐に贅沢。 
くだらない節電なんか止めるべきだよ。 
原発より、地震津波より、鬼の棲むのは人間。 

 
あるブログを見たが、小沢野中亀に支えられて、参議院での人権擁護法案と 
取引だそうな。 
松本人事は真そうだな。 
震災土地の固定価格引き換えに公明党と取引だそうな。 

 
「御輿は軽い程良い」 
カンはこの世の春を謳歌中ですね。 
こんなに簡単で扱い易い男も珍しいんだよ。 

 
日本国民が騙されてるだけ。 
全て、見る目を変えるべき! 
 
自民党も、反原発なら「テレビ止めるなら話を聞いてやる」位言え。 
未だ、国旗を背景にしない。未だ日本国と発信しない。 

2011/06/30 06:23

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>日本なのに、日本人が支那人に追い出されるって酷い！ 
 
目眩がしそうです(^^；。  

 

2011/06/30 06:24

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 

>この番組ご覧になりました？暗い気持ちが晴れて、とっても元気がでます。日米同盟や

教科書問題に触れておられます。 

 
情報ありがとうございます。のちほど拝見させて頂きます。 

 

2011/06/30 06:25Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>まず、マスコミがテレビ放送全部止めたら話を聞いてやっても良いけどね。 
>日本人!冷静に成ろう。 
 
激しく共感致します。  

 

2011/06/30 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ノンポリを貫いている場合では無い事が解っていないのではないかと思えてしまう。 
 
判っていないのでしょう。自分が当事者だということも。 
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>相変わらず逆なでするようなパチンコ業界のCMが大手を振っている。 
 
頭に来ますね。 

 
>そうで無い事を望む。日本の歴史が泣きます。 
 
もう「号泣」しているかも知れません。 

2011/06/30 06:30

Commented by 花うさぎ さん 

To allco さん 
 

＞日本国民が騙されてるだけ。 

 
その騙されていることが判ってないから話がややこしくなっているのですよ。 

 
本当に覚醒してもらうのは容易ではありませんね。 
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